

NGO

Gandeng Mahasiswa Polresta Mataram Perkenalkan Kehidupan Berbangsa dan Bernegara

Syafruddin Adi - MATARAM.NGO.WEB.ID

Sep 20, 2024 - 10:39



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB berkolaborasi dengan Mahasiswa sebagai narasumber dalam kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) Universitas Muhammadiyah Mataram Tahun Akademik 2024/2025 yang dirangkaikan dengan Cooling System di Lembaga Pendidikan Jelang Pelaksanaan Pilkada Tahun 2024, bertempat di Lapangan Universitas Muhammadiyah Mataram Kelurahan Pagesangan Baru Kecamatan Mataram Kota Mataram. Jumat, (20/09/2024)

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM yang diwakili oleh Kasat Binmas Kompol Maad Adnan didampingi KBO Satbinmas, Ipda I Wayan Budiarta, S.Fil, Kabiro Kemahasiswaan Ummat Mataram, Drs. Amil, M.M. selaku Ketua Panitia Pelaksana, Sekertaris Panitia Pelaksana, Rudi Arrahman M.Pd, Panita PKMMB UMMAT Mataram beserta Mahasiswa/i baru UMMAT Mataram Tahun Akademik 2024/2025 kurang lebih sebanyak 1800 orang.

KBO Satbinmas Ipda I Wayan Budiarta, S.Fil memberikan materi yang menyampaikan bahwa Kehidupan Berbangsa, Bernegara, dan Pembinaan Kesadaran Bela Negara yakni pemahaman tentang Pancasila sebagai dasar negara atau ideologi negara, Undang-undang Dasar 1945, Negara Kesatuan Republik Indonesia, dan Bhinneka Tunggal Ika.

Perwujudan profil pelajar Pancasila yakni Beriman, bertakwa kepada Tuhan YME, dan berakhlak mulia, berkebhinnekaan global, bergotong royong, mandiri, bernalar kritis, dan kreatif .

" Pemahaman hak dan kewajiban dalam upaya bela negara yang dilandasi cinta tanah air dan kesadaran sebagai warga negara, sekaligus pencegahan dan penanggulangan intoleransi, radikalisme, terorisme, dan penyebaran paham-paham yang bertentangan dengan ideologi negara ", jelasnya.

Ia juga menambahkan ancaman-ancaman bagi generasi muda yang bersumber dari penyalahgunaan Narkotika, salah Pergaulan, Judi Online, Pinjaman Online dan Hoax.

" Pembinaan Gerakan Nasional Revolusi Mental Indonesia Melayani, bersih, tertib, mandiri dan bersatu melalui nilai-nilai gotong royong atas kerja dan integritas juga harus dilakukan ", tegasnya.

Lanjut Kasat Binmas Kompol Maad Adnan menambahkan kepada seluruh Mahasiswa/i Ummat Mataram diharapkan dalam menyampaikan pendapat di muka umum, alhamdulillah sampai dengan saat ini telah terlaksana dengan baik tanpa ada gangguan, apabila sedang memperjuangan hak orang lain agar tidak mengorbankan hak-hak orang lain dan mengganggu kepentingan umum.

" Teruslah berusaha dalam menggapai cita-cita dan apabila berminat bergabung dengan Polri, rekan-rekan dapat masuk melalui jalur penerimaan SIPSS ", ucapnya.

Saat ini kita akan menghadapi Pemilu 2024 secara serentak, terkait hal ini kami mengharapkan partisipasi adik-adik mahasiswa untuk menciptakan suasana yang kondusif agar Pemilu dapat terselenggara dengan damai dan kondusif, pada tanggal 23 November akan ditetapkan bakal calon menjadi Calon

Gubernur, Walikota dan Bupati, kemudian tanggal 25 September sampai tanggal 23 November memasuki masa kampanye, tanggal 24 sampai 26 November adalah masa tenang dan pada tanggal 27 November dilaksanakan pemungutan suara.

"Mahasiswa yang sudah memiliki hak pilih, diharapkan menggunakan dengan sebaik-baiknya dan harus tahu bahwa Kota Mataram adalah Kota Jasa yang bisa mendorong PAD Kota Mataram, apabila situasi tertib dan aman ", pungkasnya.
(Adb)